

L'Équateur plaidera pour une nouvelle approche de la lutte contre la pauvreté au Sommet UE-CELAC



Quito, 3 juin (RHC-PL)- Le président équatorien, Rafael Correa, a déclaré qu'il plaidera pour une nouvelle approche de la lutte contre la pauvreté lors du sommet CELAC (Communauté des États Latino-américains et Caribéens)- Union Européenne, qui se tiendra à Bruxelles, les 10 et 11 juin prochains.

Dans des déclarations données à Guayaquil, en Équateur, Rafael Correa a annoncé qu'il abordera cette question dans sa dimension politique et dans son rapport à la justice.

Le chef de l'État équatorien a précisé que les participants étudieront également la question des migrations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58145-lequateur-plaidera-pour-une-nouvelle-approche-de-la-lutte-contre-la-pauvrete-au-sommet-ue-celac>



Radio Habana Cuba